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!"家上市公司今年融资 #$%&'亿元
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拟筛选 '(家企业纳入上市后备库
本报讯 !记者 孟斌 实习生 周

力凡"今年#我市
)"

家上市公司通过
证券市场首发$ 增发直接融资达到
*$+&'

亿元%昨日#市发改委证券办发
布消息称# 明年将加快企业上市步
伐#扩大融资规模#力争使上市后备
企业达到

',

家左右%

今年以来#恒星科技在深圳中小
板首发上市& 鑫苑置业和耕生耐火材
料股份有限公司分别在美国纽交所和
-./00

系统挂牌交易# 融资额分别
为

)$+,&

亿元和
,+&&

亿元& 中孚实业
实施增发

)

亿股方案# 募集资金
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亿元%截至今年底#郑州辖区上市公司
)"

家#其中
1

股
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家$境外
"

家%我市
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家
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股上市公司的股票总市值为
"))+$*

亿元#资产证券化率
3(+34

%

目前#三全公司首发申请已通过
中国证监会发审委审核#近日将在深
圳证券交易所挂牌上市%河南明泰铝
业已通过中国证监会河南监管局上
市辅导培训验收#上报了股票发行申
请材料并被受理%开祥置业$广安生
物$威科姆和庆安化工等
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家公司已
在河南证监局辅导备案# 郑煤机$汉
威电子等

!3

家企业正在加紧改制#

中介机构已进场开展调查%

从今年
!,

月开始# 我市开始征
集$筛选省定

1

股上市后备企业#仅
筛选出

!3

家企业上报省发改委%市
发改委证券办介绍说#当前#我市上
市后备资源严重不足#上市工作缺乏
后续支撑%明年#将积极培育上市后
备资源#筛选出一批符合国家产业政

策$公司治理结构较为完善$发展前
景好的

',

家左右的企业进入我市上
市后备企业资源库中%

明年# 我市计划开展两次培训#

使企业及时了解资本市场的最新要
求和发展%目前#我市已筛选确定创
业板上市后备企业

3*

家# 为今后创
业板上市打好基础#同时也为我市创
业板上市培训做准备%

名词解释
美国
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交易市场!
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即场外柜台交易系统"是由
617819

的管理者全美券商协会 #

6178

$管

理的一个交易中介系统% 具有真正

的创业板特征 !零散 &小规模 &简单

的上市程序以及较低的费用%

上市仅仅 )"月 两度融资 )&亿
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成为唯一列入新加坡!龙筹股"指数的河南企业
本报讯 !记者 曹克 " '郑州

造( 如今走红新加坡资本市场 ) 思
念上市仅

)"

个月 # 就从海外资本
市场融回资金

)&

亿元 % 思念以其
独特的品质 # 征服了海外众多挑
剔的投资者 # 自上市以来 # 成为
股民追捧的 '明星股 ( % 如今市盈
率

*(

倍左右 # 今年
2

月份已被纳
入新加坡设置的中国优质上市公
司指数***'龙筹股 ( 指数 % 这是
昨日记者从思念食品控股有限公
司获得的 %

作为一家成长迅速的民营企业#

思念赴新加坡市场# 是企业发展的
一种战略选择 % 但是 # 要到海外上
市 # 并非一蹴而就 % 按照新加坡的
要求 # 上市要过几道关 ) 市场占有

率 $ 年盈利 $ 税收 # 等等 & 并且 #

海外成熟的市场 $ 成熟的投资者 #

对企业的要求更高%

但是# 思念还是以其稳定的投资
回报# 尤其是成为

*(($

年奥运会速
冻包馅食品独家供应商之后# 给众多
投资者带来了坚定的投资信心% 去年
$

月
)$

日# 思念首次在新加坡资本
市场

:;-

# 成功融资达
"

个亿# 股价
一度突破

)+"

新元 # 市盈率
)"

倍左
右% 拿到了真金白银的思念公司高层
决策者# 在国内市场进行了快速$ 高
效的投资) 先后在成都$ 湖州$ 广州
等地建立了三大生产基地% 由于有良
好的业绩做支撑# 今年

5

月# 思念进
行第二次融资 # 成功融资达

))

亿 %

有了资金的注入# 思念开始在国内市

场的大布局 ) 从华北到华东再到华
中# 从生产基地建设到品牌建设% 随
着思念品质$ 品牌的提升# 今年

2

月
份# 思念已被纳入新加坡设置的中国
优质上市公司指数***'龙筹股( 指
数# 这是迄今为止# 在新加坡上市公
司中# 唯一一个被列入 '龙筹股( 指
数的河南企业%

'可以说# 我们因为有了这
)&

亿元资金的支持 # 企业得以加速发
展% 如今 # 我们提前三年实现在华
北 $ 华东 $ 华中等市场的布局 # 企
业大本营依旧放在郑州 % 我们将用
好这些资金# 扎根河南$ 回报河南$

回报股民 % 未来把思念打造成国际
知名企业%( 公司总经理王鹏对未来
充满信心%

我省下月举办冬季农副产品网上购销会
本报讯!记者 侯爱敏"记者昨日从

省商务厅获悉#河南省第二届冬季农副
产品网上购销对接会将于

#(($

年
)

月
'

日开幕 % 全省
)$

个省辖市的商务部
门主管负责人昨日已聚齐郑州#接受前
期培训%

为促进农副产品的流通#

#(("

年下
半年以来#我省先后在去年秋季$冬季#

今年夏季和秋季举办农副产品网上购销
对接会#利用现代信息化手段$对接购销
信息#共促成交易

#((

多笔#成交总额达
3+&

亿元# 销售产品涉及水果$ 蔬菜$种

子$苗木等
'(

多个品种%

据悉# 下月开幕的冬季农副产品网
上购销会将持续至

)

月
3)

日结束#其间
省内农民如遇买难卖难问题# 均可向商
务部门反映% 另据悉#

#(($

年#农副产品
网上购销对接活动将在全省普遍推开%

郑州市友谊宾馆为

备战奥运树河南形象!积

极开展岗位练兵"业务技

能比武活动!努力造就一

支适应新形势需要的既

懂业务技术又能熟练掌

握专业技能!综合素质较

好的员工队伍#

图为该宾馆中式做

床和中餐摆台比武现场$

郭旭东 摄

市场低迷时不轻言放弃

安飞靠创新闯出振兴路

本报讯 !记者 陈锋 " 产品供不应
求# 价格提高

3(4

# 月度销售额也由
年初的

##((

多万元猛增到
))

月的
''((

多万元 % 凭着令业界震惊的创新
能力 # 河南安飞电子玻璃有限公司硬
是在低迷的市场中闯出了一条扭亏为
盈 的 振 兴
路%

安飞公司
始 建 于

#(()

年年底# 仅仅
投 产 红 火 两
年# 传统玻壳
市场就急转直下# 安飞公司部分生产线
也被迫暂停% '士气可鼓不可泄# 即使
是在最困难的日子里# 全体员工仍然保
持着昂扬向上的工作状态% 公司的科研
攻关丝毫没有放松#( 公司常务副总王
俊明说# '创新是企业生存的根本# 没
有创新 # 命运只能掌握在别人手里 %(

今年以来# 安飞人顶住压力加班工作#

一周甚至都不休息一天# 干部职工没有
一丝怨言%

'人心齐# 泰山移(% 一系列管理
和技术创新提高了企业的竞争力# 也扭
转了在市场上的被动局面% 目前# 全公

司玻屏综合良品率
$'4

# 比之前韩国三
星康宁公司

$#4

的世界纪录还高了
3

个
百分点%仅今年

"<$

月#公司就开发新产
品

$

个# 主打产品由过去的
*2

英寸纯平
改为

*2

英寸超薄纯平# 使彩电玻壳价格
降低

),,

多元%随后#公司又开发出
*2

英
寸超超薄新品# 使传统电视厚度由

',,

毫米变薄到
3',

毫米% '过去开发一个
新产品需要三个月# 现在一个多月就能
拿下来# 客户能不买我们的产品吗+(

激烈的市场竞争大浪淘沙 # 不少
同行被淘汰出局 # 安飞却迎来了众多
用户高层的来访 #除老用户外 #北京 松

下 $ 深 圳 三
星 也 纷 纷 来
郑 要 货 % 一
时 间 供 不 应
求 # 公 司 产
品 价 格 也 稳
步上调%

几年跌宕起伏的行业 '过山车( 经
历 # 让安飞人对市场有了更为深刻的
认识 # 对行业未来也有了更为清晰的
把握 % 为了不再被市场 '过山车 ( 拉
下去 # 企业决定发展高端电子玻璃项
目 # 一旦上马 # 安飞将成为国内行业
领跑者%


